

Phoenix-Concept - Harmonie und Freude für Körper, Geist und Seele

[Presse & Community](#) > [News](#) > * Maya-Kalender enden heute

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

Heute ~~ist es soweit~~ [weiterempfehlen](#) um Mitternacht enden die Berechnungen der 9 Unterwelten - und damit die bekannten Maya-Kalender!!

Meine Empfehlung für heute:

ganz bewußt durch den Tag gehen, wenn möglich über die letzten Jahre resumieren und den Abend mit einem Abschlußritual ausklingen lassen.

Ab morgen ist die Schöpfung und sind wir Menschen volljährig. Aber sind wir auch erwachsen geworden??? Wir werden es beweisen müssen und zwar mit jedem Gedanken, jedem Verhalten und jeder Tat - und das jeden kommenden Tag!

Anfangs wird es hart werden aber wer sich auch auf neue Energien einläßt wird entsprechend belohnt. Ein "goldenes Zeitalter" ist immer noch möglich - wenn wir dafür eintreten und entsprechend handeln. Andernfalls werden wir "gnadenlos" die Konsequenzen zu spüren bekommen...!

Ich wünsche uns Allen (ALLE Menschen) einen wunderbaren Start ins Erwachsensein und die neue Zeit ^^!

Veröffentlicht am:

00:00:30 28.10.2011 von J.-P. Kadelka

<http://www.phoenix-concept.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=25&teaserId=&printview=1&printview>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)